



佐賀県中体連 駅伝大会



11月8日(金)に、ふくどみマイランド公園にて、令和6年度佐賀県中学校駅伝大会が行われました。本校からは男女ともに出場し、男子は12位、女子は18位と健闘してくれました。特に、宮崎愛大さんが1区6位、三根煌誠さんが6区3位とその健闘が光りました。

それぞれの部活動では、2年生が主体となり頑張っています。現在は、日が暮れるのが早くなりましたので、完全下校の時刻を17時15分と設定しています。しかし、街灯のない暗い道を帰る生徒もいますので、ご家庭でも安全面のご配慮とご指導をお願いいたします。



PTA教育講演会

11月10日(日)の嬉野市教育の日には、授業参観に約170名の方に参加していただきました。お忙しい中に、ありがとうございました。ふれあい道徳の時間はいかがだったでしょうか。3年生は、「大人というのは何歳から?」という内容で、授業を進めていました。自身、「何歳から大人になったのだろうか」「何をもって大人といえるのか」など、深く考えることができました。

PTA教育講演会では、役員の方のご協力のおかげで、有意義な研修会となりました。ありがとうございました。実際にあったトラブルを参考に、考えを深めながら、スマホの利用の仕方、ネットとの関わり方などを学ぶことができたと思います。講演会終了後、生徒が川柳を作りましたので紹介します。

- ☆ ネット依存 人生全て 変わるかも (3年生作品) ☆ 人間の 悪意と闇が 潜む箱 (2年生作品)
 ☆ ネット越し 騙されないで 知らん人 (1年生作品)



諸岡泰知先生 地区英語研究会 代表授業

11月15日(金)に鹿嬉藤地区の英語の研究会があり、諸岡先生が代表授業を実施されました。英語によるプレゼンテーションを行い、質問や意見を受けながら、内容をブラッシュアップしていくという授業でした。2年2組のみんなが、お互いの意見を尊重しながら、グループ活動を行っている姿に、つながりを感じました。



地域の方の声

長野県は、信号のない横断歩道で車が止まる率が全国1位です。理由の一つに、止まつてもらった車に一礼してお礼の気持ちを表す人が多いからだと聞きました。一方、佐賀県は全国ワースト2位で、止まる車が少ない県のようです。人口10万人当たりの事故負傷者数は、全国平均を大きく上回っています。

先日、地域の方から聞きました。「路地から出ようとして車を止めたら、嬉野中学校の生徒は、渡り終えると必ずおじぎをしてくれます。とても感心していることなので、褒めておいてください」という内容でした。この思いやりと礼儀が全県的に広がったら、横断歩道で止まる車も増えるのではなかろうか。

 キリトリ

返信欄 表面(第9号)	生徒氏名 () 年 () 組 () 号 ()
-------------	----------------------------

--

三者面談

11月22日(金)から実施しています3年生の三者面談に、ご参加いただきありがとうございます。いよいよ受験が始まります。受験は3年生全員による団体戦であると捉え、チームで頑張るという意識をもって、希望する高校から選ばれるために、全力で努力してほしいものです。

主な表彰(11月22日現在) 入賞おめでとうございます

○嬉野文化祭 小中学生書道コンクール 最優秀賞 1年 乙成 葉菜 3年 古川 実祐

優秀賞 1年 高木 梨花 2年 橋本 結花 3年 久保田 哲文

特選 1年 上滝 結愛 岸川 未空 宮崎 心絆 2年 小原 淡 山下 すみれ

3年 小原万由子 副島 葵 松尾 心柚

入選 1年 有田 海美 池田 唯愛 大串 旬 川原田 里桜奈 永田 心菜 廣川 鳩俊 山口 愛梨

2年 池田 爽 田中 梨音 富高 瑠梨 中野 夏輝 三根 乙華

3年 植松 希 熊谷 麻衣 千々岩 凜 永田 祐菜 山口 美優

○地区中学生ものづくり教育フェア(I部門)

特選 1年 三根 彩葉 坂本 杏菜 大串 旬 北原 葉里 永尾 真愛 山口 あめり

入選 1年 村島 璃莉 辻 陽詩 笠原 美紗 池田 唯愛 岡村 瑠花 川原田 里桜奈 峯村 陸斗 本山 結華

○地区中学生ものづくり教育フェア(II部門)

特選 3年 井川 風鈴 千々岩 凜 堤 美優 小柳 あい 2年 上釜 小優葵

入選 1年 坂本 杏菜 田中 海愛 山口 あめり

3年 久保 桜菜 副島 葵 植松 佑茉 白川 晏 永田 祐菜 田中 陸斗 山口 由佳

○地区中学生ものづくり教育フェア(III部門)

特選 3年 井手 琴音 白川 撃真 2年 富高 瑠梨 横尾 友里菜

入選 2年 池田 爽 島 月乃 橋本 結花 中尾 心優 上釜 小優葵 森 晟一朗

3年 北浦 篤志 栗原 美輝 末永 季沙 大島 琴海 小柳 あい 永田 祐菜 山上 心

○佐賀県中学生ものづくり教育フェア(I部門) 特選 1年 三根 彩葉 入選 1年 坂本 杏菜

○佐賀県中学生ものづくり教育フェア(II部門) 特選 3年 千々岩 凜 入選 3年 堤 美優

○佐賀県中学生ものづくり教育フェア(III部門) 特選 3年 井手 琴音 入選 2年 富高 瑠梨

○KUF・LEAGUE U-14 優勝 サッカーチーム

○第30回国見カップソフトテニス大会 優勝 男子ソフトテニス部

○2024佐賀県中学生新人ソフトテニス選手権大会(男子個人)3位 末永 日々輝・小林 栄吉 ペア
なお、末永・小林ペアは佐賀県代表として、12月に熊本市である九州大会に出場予定です。

※「颶爽」第8号 返信欄より

○合唱コンクールではどの学年も素晴らしい、涙が出る場面もありました。歌だけでなく、歌が始まる前の声出しや気合い入れのシーンも胸がジーンとしました。 (3年生保護者)

○教育講演でのスマホ・ケイタイの話は、今まで何度も何度か聞いた話で分かっているつもりでしたが、こうやって繰り返し聞くことで、改めて意識づけできて良かったと思います。 (2年生保護者)

○毎年ぱらぱら動画を楽しみにしていたので、最初は残念だなあと思っていたのですが、みんなの合唱がすばらしく感動の気持ちでいっぱいになりました。やはり、3年生の合唱が毎年上手なので、1年生が3年生のときにどんな合唱を聴かせてくれるか楽しみです。 (1年生保護者)

キ リ ト リ

返信欄 裏面(第9号) 生徒氏名 () 年 () 組 () 号 ()